

B2.39.1 L'extra

Le figurant



Sur un petit tournage, un **réalisateur** rassure un comédien qui a un peu de **trac** et lui donne des consignes précises. Il explique quand dire **Action !**, où regarder et comment se placer pour respecter les marques. Comme il s'agit d'une **scène muette**, il insiste sur le *silence* et sur l'interdiction de fixer la caméra. L'équipe envisage *comment* éviter une image **floue** et propose de dézoomer ou de corriger plus tard au montage.

*On a small shoot, a **director** reassures an actor who is a bit **nervous** and gives him precise instructions. He explains when to say **Action!**, where to look and how to position himself to respect the marks. Since it is a **silent scene**, he insists on silence and on the prohibition of staring at the camera. The crew considers how to avoid a **blurry** image and suggests zooming out or fixing it later in editing.*

1. Quel est le rôle de Franck pendant la scène ?
 - a. Le caméraman
 - b. Le réalisateur
 - c. Le régisseur
 - d. Le monteur
2. Quelle consigne est essentielle pour cette prise ?
 - a. Improviser des répliques pour rendre la scène plus naturelle
 - b. Regarder la caméra pour créer un effet de proximité
 - c. Ne pas parler, car c'est une scène muette
 - d. Parler très doucement pour que le micro capte la voix

1-b 2-c

2. After having seen La Haine, you are preparing a short review for a film club about the directing and the performances.

Task: Relevez 3 points positifs et 3 points négatifs du film, puis résumez en 5-6 lignes si vous le recommandez et pourquoi.

URL: La Haine de Mathieu Kassovitz

Use in your answer: Le réalisateur / Mettre en scène / Le déroulement / Le personnage secondaire / L'interprétation / La première partie / la seconde partie